

EN LA SERENA

Recursos del Royalty se inyectan para frenar crisis en Salud Primaria

Gracias a la gestión del Departamento de Salud de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, se han destinado 60 millones de pesos provenientes del Royalty Minero para la reparación, mantenimiento y equipamiento en distintos centros de salud de la comuna, priorizando necesidades urgentes que permitan mejorar, tanto la atención a los usuarios como las condiciones laborales de los funcionarios.

El director del Departamento de Salud Municipal, Óscar Tapia, señaló que el objetivo es tener una actitud dialogante y de recuperación de las confianzas, que nunca debieron romperse entre los gremios de trabajadores y la institución. «Hemos llevado a cabo una reunión en

APS».

En el Cesfam Cardenal Caro, su directora Catalina Castillo destacó la llegada de un nuevo contenedor destinado al equipo del programa de personas discapacitadas, el cual atiende a más de 300 pacientes en sus domicilios.